

En marcha blanca se encuentra recorrido hacia el Hospital Biprovincial Quillota - Petorca

A finales de marzo el Hospital Biprovincial Quillota-Petcora, abrió sus puertas para comenzar con sus primeras atenciones ambulatorias, iniciando un proceso gradual para que a finales del primer semestre del presente año entregar su atención integral.

Uno de los puntos que vienen trabajando los equipos técnicos del Servicio de Salud Viña del Mar - Quillota, el Hospital Biprovincial Quillota - Petorca, la Municipalidad de Quillota y la Seremi de Transporte, es el transporte público que permita a la comunidad trasladarse a este nuevo recinto hospitalario.

Anuncio Patrocinado

Otro de los factores importantes, señalados por los equipos del Hospital, es el desplazamiento de más de un millar de funcionarios y funcionarias que trabajan en las distintas áreas del recinto, tanto para la atención de público como para la administración del edificio.

Tras diversas reuniones de planificación se concretó el primer trayecto hacia este sector a cargo de la empresa de transporte local Quibus, en su recorrido número 11, el cual en su marcha blanca está siendo coordinado con el equipo directivo del Hospital, para asegurar la locomoción de los trabajadores y los primeros servicios abiertos a la comunidad.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



En marcha blanca se encuentra recorrido hacia el Hospital Biprovincial Quillota - Petorca

Patricio Encalada, director del Departamento de Tránsito, señaló que independiente que el municipio no tenga las facultades para fijar los recorridos a nivel local, se está informando a los organismos pertinentes para que tomen las acciones oportunas para enfrentar estos cambios en la ciudad ligado a su desarrollo.

Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sánchez, destacó el trabajo planificado que vienen realizando los distintos organismos con el fin de responder a una necesidad local que se produce con la implementación de nueva infraestructura en la comuna.

“Si bien las municipalidades no tenemos facultades para definir recorridos y fiscalizar los existentes, lo hacemos apoyando y coordinando a través de la Seremi de Transporte y nuestro Departamento de Tránsito Municipal, y gracias a esas coordinaciones hemos podido provocar que el Hospital Biprovincial tenga un recorrido que está en una marcha blanca autorizada por la Seremi de Transporte en coordinación con el cuerpo directivo del Hospital Biprovincial” indicó el alcalde.

Además, se refirió a la problemática que viven cada día estudiantes y trabajadores que se deben desplazar a las grandes ciudades de la región, señalando que “se están haciendo gestiones para evaluar y proponer recorridos especiales, con horarios que puedan estar disponible en distintos sectores de la comuna de Quillota para apoyar el traslado de estudiantes y trabajadores hacia el gran Valparaíso y viceversa”.

En marcha blanca se encuentra recorrido hacia el Hospital Biprovincial Quillota - Petorca



En marcha blanca se encuentra recorrido hacia el Hospital Biprovincial Quillota - Petorca



y tú, ¿qué opinas?